

Une représentation de l'ALBA participe à la marche à l'occasion du 1er mai en Équateur.



Quito, 2 mai, (RHC-PL).-Une représentation des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, a rejoint la marche convoquée par la Centrale Unitaire des Travailleurs, pour exprimer son soutien au gouvernement équatorien.

Le bloc de l'ALBA a brandi des pancartes faisant référence à l'intégration régionale et des images de leaders comme Simón Bolívar, Hugo Chávez et Fidel Castro.

Presque 200 membres de la brigade des médecins cubains qui prêtent leurs services en Équateur ont également participé à cette marche à la tête de laquelle se trouvait le président de ce pays, Rafael Correa.



Radio Habana Cuba